



PARAGLIDING

Walliserin auf dem Podest

Die Pilotin Yael Margelisch aus Verbier schafft am Paragliding World Cup 2019 den zweiten Platz als Schlussresultat. Bei den Männern kann Michael Sigel (Kandersteg) seinen Titel nicht verteidigen und platziert sich am Ende auf dem 14. Platz im Gesamtklassement. In der Nationenwertung überrascht das Schweizer Team mit dem 3. Rang.

Der Paragliding World Cup 2019 in Baixo Guandu (Brasilien) endete für das Schweizer Team mit einem Erfolg. Die Walliserin Yael Margelisch konnte ihre Topform in Brasilien unter Beweis stellen und schaffte im Gesamtklassement den Sprung aufs Podest. «Ich war bis in die Haarspitzen motiviert. Es lief sehr gut für mich, aber ich brauchte am letzten Flugtag meine ganze Konzentration», so Yael Margelisch. Die Leistungskurve der 28-jährigen Skilehrerin zeigte schon letztes Jahr permanent nach oben. Mit ihrem zweiten Rang in Brasilien setzt Margelisch in der laufenden Saison ein klares Zeichen.

Weniger erfolgreich waren die Schweizer Männer. Der Vorjahressieger Michael Sigel startete zu Beginn zwar sehr gut, doch er konnte seine Performance nicht halten und wurde am Ende 14. **wb**